

¿Ya no es obligatorio usar cubrebocas?

Se recomienda continuar utilizándolo en las siguientes situaciones:

- Tener síntomas respiratorios
- Al convivir con personas que tengan enfermedad respiratoria aguda
- En el transporte público
- En espacios cerrados donde no se tenga ventilación adecuada.
- Al asistir al centro de salud, consultorio, laboratorio, hospital, farmacia, clínica, albergues, asilos, etc.
- Al realizar actividad laboral, social, deportiva, recreativa, cultural, etc.
- En instituciones educativas y centros de investigación.
- Espacios cerrados o abiertos donde no se mantenga Sana Distancia.

¡RECUERDA!

El virus SARS-CoV2 provoca COVID-19,
Existen otros virus que se transmiten por vía aérea
Es tu decisión utilizar cubrebocas.

¡CUÍDATE!

